

Cuba aspira a cerrar curso académico 2019-2020 en todas las universidades en diciembre próximo



La Habana, 17 sep (RHC) La prioridad de la actual etapa es terminar antes del 30 de octubre los ejercicios de culminación de estudios y cerrar el curso académico 2019-2020 en todas las universidades del país antes de que concluya el mes de diciembre», expresó José Ramón Saborido Loidi, ministro de Educación Superior.

Según reseña la página web de ese organismo —durante un intercambio por videoconferencia con los rectores de las universidades y los directores generales de las entidades de Ciencia, Tecnología e Innovación—, el Ministro indicó que para ello es preciso aplicar todas las variantes posibles que permitan reajustar el diseño curricular y garantizar que ese proceso se desarrolle con calidad.

Igualmente, se señala que hasta la fecha se garantiza la preparación de los estudiantes de 12mo. grado para los exámenes de ingreso a la Educación Superior. Saborido Loidi precisó que a la convocatoria prevista para el 9 de octubre se presentarán estudiantes de 12 territorios, los cuales constituyen el 67,3 por ciento de los aspirantes en el país.

Se trata, dijo, de Guantánamo, Santiago de Cuba, Holguín, Granma, Las Tunas,

Camagüey, Sancti Spíritus, Villa Clara, Cienfuegos, Mayabeque, Pinar del Río y el municipio especial de Isla de Juventud. Mientras que para los alumnos de La Habana, Artemisa, Matanzas y Ciego de Ávila, se

realizará una convocatoria diferida cuando las condiciones epidemiológicas lo permitan.

«Son tiempos de pensar y trabajar más unidos en los colectivos, para garantizar con calidad un nuevo diseño curricular con vistas al próximo año lectivo», subrayó Saborido Loidi en la reunión donde participó el consejo de dirección reducido del MES junto a otros invitados.

(Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/234364-cuba-aspira-a-cerrar-curso-academico-2019-2020-en-todas-las-universidades-en-diciembre-proximo>



Radio Habana Cuba